
Protokolleintrag vom 14.07.2021

2021/332
Schriftliche Anfrage von Martin Götzl (SVP) und Reto Brüesch (SVP) vom 14.07.2021:
Städtische Immobilienpreise, Einschätzung der Preisentwicklung bis 2030, Massnahmen zur Dämpfung der Kostenspirale
und Effekte des gemeinnützigen Wohnungsbaus sowie Hintergründe zu den Gutverdienenden, Amtspersonen und
Ratsmitgliedern in gemeinnützigen, städtischen oder subventionierten Wohnungen

Text siehe Dokumente


